



RCF 7347

ESPECTACULOS

domingo 4 de septiembre de 1994 LA TERCERA /57

MAURICIO GATICA: "Carabineros fue muy agresivo con los jóvenes"

El autor del libro "La historia del heavy metal", señaló que el comportamiento de los asistentes al megaevento "Monstruos del Rock" fue excelente y que falta un diálogo entre los adultos y la juventud.

El primer error que cometían quienes hablían de la música "thrash" es escribiría sin la "h" inicial y, por tanto, traducirla como basura, cuando en realidad su significado real es "devastador".

Así lo grafica Mauricio Gatica, el escritor autor del libro "Historia del heavy metal: el brazo armado del rock". El vino a "La Tercera" a dar su opinión, como joven, de lo que vio esa noche que marcó un hito dentro de los espectáculos artísticos realizados en Chile.

Señaló que cristianos fanáticos, muy desinformados e incólusos, califican de satánico a cualquier grupo "rock" del cual desconocen el contenido de su propuesta musical. Y la mayoría de las bandas metáleras son ecologistas, porque en sus letras defienden a la tierra.

Manifestó que esa música, la metálera y el "thrasher",

no es perjudicial ni nociva. "Es evidente que en una onda muy acelerada y crea, entre quienes la escuchan, una reacción violenta en cuanto a expresión corporal pero, en el fondo, no es de que una cultura colectiva de los jóvenes, que así deshagan las incomprensiones del mundo violento en que viven. Por tanto, es una "violencia muy pacífica", porque sólo se expresa de esa manera".

Añade que el estreno en la Estación Mapocho y le comenta que el comportamiento de los asistentes fue excelente. "Por supuesto, hubo algunos que se drogaron y se desbordaron, pero fueron insignificantes frente a la gran masa que se comportó a gran altura", manifestó Mauricio.

El escritor, ecologista, higienista y reflexoterapeuta, pide a los padres y a los profesionales de carabineros, el que síndica de excesivo para reprimir a los "thrashers". Al respecto, dijo:

"Para los jóvenes hay dos tipos de carabineros: "el señor carabinero", que educadamente se da a entender e impone su autoridad; y el "paco de m..." que es aquél mal educado, prepotente, de conducta agresiva y que abusa de su autoridad".

Añade que él, quien tiene

mucho contacto con los policías, pues les ha hecho charlas en la Escuela de Carabineros, cree conveniente que ellos tomen clases de sicología para saber manejar en esas situaciones.

"Porque generalmente carabineros, cuando está frente a una multitud y ve que uno sólo o un pequeño grupo comete desorden, ataca a todos porque sin hacer diferente", señala.

Mauricio Gatica expresa que es urgente abrir un diálogo entre adultos y jóvenes, porque progresivamente la brecha entre ambos sectores se abre más y más.

"La juventud cada vez se siente menos comprendida y por esa razón es indiferente y a muchos valores que los adultos defienden, pero no es porque los jóvenes no los tengan", afirmó el profesional.

Francisco Villagrán

Mauricio Gatica califica como mal informados a quienes acusan como satánico a cualquier grupo de "rock" pesado.

Mauricio Gatica, "Carabineros fue muy agresivo con los jóvenes" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Mauricio Gatica, "Carabineros fue muy agresivo con los jóvenes" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)